

Proceso de admisión 2025

## Hoy comienza la etapa de matrículas en las universidades



Los aspirantes a la educación superior conocieron desde el mediodía de ayer sus resultados del proceso de admisión de este año a las universidades adscritas a este sistema, que son en su gran mayoría públicas, tradicionales y algunas privadas.

De esta forma, desde las 9 de la mañana de hoy, los futuros estudiantes podrán matricularse en la carrera y casa de estudios de su elección. Este proceso termina a las 13 horas de hoy martes 21 de enero.

En la plataforma de Demre.cl existe un instructivo de matrículas detallado

con los procedimientos descritos y el paso a paso de cada universidad.

Vale recordar que, el viernes y hasta el jueves 30 de enero durará el segundo proceso de matrículas. Ahí, podrán realizarlo aquellos jóvenes que quedaron en lista de espera, en etapa de repostulación e ingreso especial.

### Matrículas en UMAG

En el caso de la Universidad de Magallanes, este proceso de admisión a los estudiantes nuevos seleccionados a realizar su matrícula, podrán hacerlo de manera virtual a través del sitio web [matricula.umag.cl](http://matricula.umag.cl).

o de manera presencial en el Patio de la Facultad de Educación y Ciencias Sociales (ex Humanidades), entre hoy y jueves, en horario de 9.00 a 13.00 horas y de 15.00 a 17.00 horas.

Durante esos días, los estudiantes contarán con el apoyo de diversas unidades de la casa de estudios, como es la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE), Tesorería, Centro de Educación Tecnológica (CET) y la Dirección de Promoción Universitaria, que estarán disponibles para guiar a las y los nuevos matriculados y sus familias en todo el proceso.